

Jeudi 5 mai :

Départ de Dax à 9h30 après un petit café en terrasse avec un rayon de soleil. Si tôt c'est la première fois depuis dimanche 🤗👍 je pédale le long de l'Adour jusqu'à Bayonne.



Je ne rencontre pas un cyclo, pas de village, pas de resto donc pas de repas...visite de Bayonne, citadelle Vauban, très joli centre historique.



Puis direction Anglet, ça y est vue sur le grand bleu jusqu'à Biarritz (ah !!! les côtes à fort pourcentage).



C'est la jungle des touristes et des voitures, toutes ces belles demeures 19eme siècle respire le chic. Ça me change de la campagne landaise ! Arrêt dans un camping à Biarritz après 87km et des côtes à faire cabrer le vélo.



Vendredi 6 mai :

Désormais, je remonte plein nord, la côte Landaise défile, le soleil est au rendez-vous, la vue est superbe, un régal.

